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OO Власть

Вячеслав Гладков: «Мы первые. 
И по-другому быть не может»
Какие вопросы задавали журналисты Вячеславу Гладкову во время большой пресс-конференции

ставшую уже традиционной ежегодную большую 
пресс-конференцию Вячеслав Гладков провёл 
в среду, 20 ноября. Больше двух часов длил-
ся откровенный разговор губернатора с журнали-
стами федеральных, областных и районных сМИ.

О «БАРСЕ» и «Орлане»
Открыл большую пресс-конференцию вопрос журналиста 

«Белгород-медиа» о том, возможно ли в регионе повторение 
ситуации, случившейся 30 декабря 2023 года в Белгороде.

— Риски как были, так и сохраняются — это очевидно. С 
учётом в том числе и той информации, которую стали распро-
странять международные СМИ, — сказал глава региона.

Гладков также отметил, что оценить возможность повторе-
ния «курского сценария» в Белгородской области он не может.

— Я не имею права анализировать события, происходящие 
в другом регионе. Президент РФ назначил меня на пост губер-
натора Белгородской области четыре года назад, и я испол-

няю обязанности главы своего региона. Для обеспечения без-
опасности мы постоянно занимаемся мониторингом и анализом 
возможных рисков. Затем выстраиваем механизмы по их мини-
мизации, определяем контрольные точки и контролируем каче-
ство, — добавил губернатор.

Он напомнил, что в 2021 году белгородские власти выдели-
ли на укрепление безопасности всех объектов инфраструкту-
ры региона более 1,5 млрд рублей.

— Закупили резервную генерацию для больниц и других 
учреждений здравоохранения. Каждый день мы прорабатыва-
ем возможные сценарии развития ситуации в регионе и дела-
ем всё возможное, чтобы наши жители чувствовали себя ком-
фортно: развиваем «БАРС», закупаем РЭБы, детекторы беспи-
лотников, — подытожил Вячеслав Гладков.

Отвечая на вопрос о популярности «БАРС-Белгород», глава 
региона объяснил, почему чиновники активно идут в этот спец-
отряд. Губернатор не согласился с мнением о том, что власти за-
нимаются активным пиаром нового подразделения. Он заявил, 

что многим чиновникам отказывают во вступлении в «БАРС-Бел-
город» из-за большого количества желающих.

Глава региона отметил, что власть не занимается пиаром до-
бровольческого отряда, а готовит резерв для Минобороны из 
подготовленных специалистов, которые займутся защитой Бел-
городской области в случае опасности.

— Если кто-то считает, что это пиар, можете записаться в 
«БАРС-Белгород», пройти подготовку, и все сомнения уйдут. 
С учётом военных действий на границе мы должны быть более 
сильны, более мобилизованы. У нас в «БАРС» идут не из Ше-
бекино и Белгорода, а из Красногвардейского, Корочанского 
районов, Нового Оскола. Потому что война расширяет грани-
цы, а навыков в неприграничных муниципалитетах нет. С учётом 
дальности оружия, которое, как мы видели в Брянской обла-
сти, уже летит в нашу сторону, мы должны быть готовы к слож-
ным ситуациям не только в приграничных районах, — подчерк-
нул губернатор.

При этом и «БАРС-Белгород», и самооборона, и другие струк-
туры формируют многотысячный штат подготовленных специ-
алистов, которые в случае ЧП смогут прийти на помощь бел-
городцам.

Вячеслав Владимирович рассказал о том, что в октябре 2024 
года в регионе создали ГУП «Охрана специального назначе-
ния». В отличие от самообороны, эта структура может приме-
нять стрелковое оружие в населённых пунктах. На днях её ре-
шили назвать «Орлан» — благодаря орлу, который изображён 
на гербе Белгородской области.

Гладков напомнил, что в 2023 году Владимир Путин пору-
чил создать в приграничье государственные предприятия, ко-
торые примут добровольцев и при взаимодействии с Росгвар-
дией начнут вооружённое дежурство в Белгородской области.

Губернатор рассказал, что белгородские власти изучили опыт 
Донецкой области и других регионов, где есть такие отряды, 
и переняли лучший опыт. Он отметил, что отбирали в «Орлан» 
только подготовленных белгородцев, так как применять оружие 
в населённых пунктах могут только профессионалы.

Например, сбивая дроны, можно попасть в многоэтажные 
дома, и сама по себе такая операция может привести к жерт-
вам среди гражданского населения, так что служить в спецот-
ряде должны только опытные бойцы.

— Здесь не должно быть никаких ошибок. Все правовые ню-
ансы отработаны, оружие выдано. Наш «Орлан» чётко выполня-
ет поставленные задачи. Какие — не могу сказать, но несколь-
ко дней назад бойцы «Орлана» были при исполнении ранены. 
Никто не погиб, но они проявили мужество и профессионализм 
при защите от врага вместе с бойцами Министерства оборо-
ны, — заверил глава региона.

Гладков напомнил, что в Белгородской области на данный 
момент провели более 13 тыс. учений по ГОЧС. Оборудовали 
2,5 тыс. защитных сооружений, а также 7,5 тыс. подвальных 
помещений. В регионе организовали свыше 1,2 тыс. меропри-
ятий по оказанию первой помощи, которые прошли около 175 
тыс. жителей.
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ПразднИкИ
Материнская любовь 
делает нас сильнее
Четыре корочанки получили 
почётный знак Белгородской 
области «Материнская слава»

сВоё дело
«сегодня в Моде 
натуральность…» 
Соцконтракт помог открыть 
корочанке студию красоты

сеМья
о чёМ Мечтает 
Многодетная МаМа
Семья корочанцев Кривошей стала одной 
из героинь книги «Летопись многодетных 
семей Белгородской области»ii  O.3. ii  O10 ii  O.7.
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